



Niederschrift Nr. 18

über die öffentliche Sitzung des Ortschaftsrates Neukirch am 26. Juli 2017 von 20:00 Uhr bis 20:35 Uhr im Sitzungsraum im Rathaus Neukirch

Vorsitzender:	Ortsvorsteher Rainer Jung
Zahl der anwesenden Mitglieder:	5
Namen der nicht anwesenden Mitglieder:	Martina Fleig (entschuldigt)
Schritfführer:	Ortschaftsrat Martin Dorer
Sonstige:	./.
Besucher:	1 (Marita Hoch)
Presse:	1 (Herr Kommert)

Nach Eröffnung der Verhandlung stellt der Vorsitzende fest, dass

1. zu der Verhandlung durch Ladung vom **20.07.2017** ordnungsgemäß eingeladen worden ist,
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Sitzung am **26.07.2017** ortsüblich bekannt gemacht worden ist;
3. der Ortschaftsrat beschlussfähig ist, weil mindestens 4 Mitglieder anwesend sind;
4. die Ortschaftsräte **Michael Schätzle** und **Martin Kaltenbach** als Urkundspersonen bestimmt werden.

Tagesordnung öffentlich

1. Aktuelle Stunde
 - 1.1. Anfragen von Einwohnern (Fragestunde)
 - 1.2. Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten
2. Stellungnahme zu Baugesuchen
3. Verschiedenes
4. Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen

TOP 1 Aktuelle Stunde

TOP 1.1 Anfragen von Einwohnern (Fragestunde)

Frau Marita Hoch fragt an, ob man an der Sportplatzstraße ein Dreißiger-Schild aufstellen könnte.

Rainer Jung wird bei der Stadt anfragen, wann das durch einen Unfall beschädigte Schild wieder aufgestellt wird.

Zum zweiten möchte Frau Hoch wissen, ob der Sperrstein zur Zufahrt des Wohngebietes wieder auf die Zufahrt gestellt wird, da dieser Weg vermehrt wieder von Anwohnern als Zufahrtstasse benutzt werde.

Zum dritten fragt sie an, ob der Glascontainer auf dem Parkplatz entfernt werden kann, da diese zu allen Tag und Nachtzeiten befüllt werden. Zudem würden diese von kleinen Kindern beklettert werden.

Rainer Jung wird sich mit Anwohnern besprechen und an die Rücksichtnahme appellieren. Zudem wird über einen alternativen Standort nachgedacht.

TOP 1.2 Bericht über die Erledigung von Ortschaftsratsangelegenheiten

Der Bodenbelag der Schwarzwaldhalle wird nun renoviert. Die ersten Bahnen sind bereits rausgerissen und ein großer Container steht vor der Halle, um das Material abzutransportieren.

Rainer Jung sprach mit dem Bürgermeister, weil die Umgestaltung des Friedhofs im Bereich der neuen Urnengräber noch nicht begonnen hat. Bürgermeister Herdner sicherte zu, dass der Umbau des Friedhofs als nächstes auf dem Plan gebracht wird und zügig bearbeitet wird.

TOP 2 Stellungnahme zu Baugesuchen

1. Bauvorhaben: Dr. Josef Burger, Kandelblick 8, 78120 Furtwangen
Flurstück-Nr.: 312 und 313
Vorhaben: Überdachung des Garagen-Vorplatz

Es muss eine Befreiung erteilt werden, da das Baufenster überschritten wird.

Der Ortschaftsrat stimmt über das Vorhaben und die gleichzeitige Befreiung ab.

Abstimmung: Der Ortschaftsrat stimmt mit 5 Ja-Stimmen für das Bauvorhaben und erteilt die Befreiung.

2. Bauvorhaben: Thomas Zapf, Schwarzwaldstr. 2, 78120 Furtwangen
Flurstück-Nr.: 33/25
Vorhaben: Neubau eines Carports

Es muss keine Befreiung erteilt werden.

Der Ortschaftsrat stimmt über das Vorhaben ab.

Abstimmung: Der Ortschaftsrat stimmt mit 5 Ja-Stimmen für das Bauvorhaben.

TOP 3 Verschiedenes

Bundestagswahl am 24. September: Hier werden noch Helfer gesucht, die bei der Wahl die Tätigkeiten im Wahllokal übernehmen. Genauso werden am 8. Oktober die Bürgermeisterwahlen stattfinden, wo ebenfalls noch Personal gesucht wird.

Alle anwesenden Ortschaftsräte haben sich bereit erklärt, bei einem der Termine im Wahllokal mitzuhelfen.

TOP 4 Bekanntgaben, Offenlegung, Anträge und Anfragen

Martin Kaltenbach fragt nach den Laternen an der Schwarzwaldstraße, die solar betrieben werden. Diese würden kurz nach der Dämmerung für eine kurze Zeit angehen, aber sich dann wieder ausschalten.

Rainer Jung wird der Sache nachgehen und den Defekt/Funktionsmangel Herrn Umfahrer melden.

Jochen Löffler fragt nach dem Hallenboden in der Schwarzwaldhalle, ob bei der Renovierung auch die Gerätebereiche berücksichtigt werden.

Dieser Boden werde laut Rainer Jung aus Kostengründen im Moment nicht renoviert.

Michael Schätzle berichtet von der Versammlung des Fernwärmeprojektes. Gegenüber dem Parkplatz bei der B500 wurde ein Standort für die Heizzentrale gefunden. Diese soll mit Hackschnitzel betrieben werden. Er fragt bei den Ortschaftsräten nach der Unterstützung des Projektes, da sie im Moment nur zu zweit als Vorreiter und Vorantreiber des Projektes wirken.

Die Richtigkeit der Niederschrift Nr. 18 wird beurkundet.

.....
Rainer Jung
Ortsvorsteher

.....
Michael Schätzle
Ortschaftsrat

.....
Martin Dorer
Schriftführer

.....
Martin Kaltenbach
Ortschaftsrat